

Ressort: Entertainment

Hautkrebs bei Hugh Jackman diagnostiziert

Los Angeles, 22.11.2013, 07:36 Uhr

GDN - Bei dem australischen Schauspieler Hugh Jackman ist nach eigenen Angaben Hautkrebs diagnostiziert worden. Der 45-Jährige stellte am gestrigen Donnerstag ein Foto auf die Plattform Instagram, das den Schauspieler mit einem großen Pflaster auf der Nase zeigt.

"Deb sagte zu mir: Lass mal diese Stelle an deiner Nase untersuchen", schrieb Jackman zu dem Bild. Und seine Ehefrau Deborra-Lee Furness habe recht gehabt. "Sie fanden ein Basalzellkarzinom." Das Basalzellkarzinom ist in Europa, den USA und Australien die häufigste Form von Hautkrebs. In einer Operation wurde Jackman die mit Krebs befallene Stelle entfernt. Der Schauspieler rief nun dazu auf, zur Vorsorge zu gehen. "Bitte, seid nicht so unvorsichtig wie ich. Geht zur Vorsorge."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25583/hautkrebs-bei-hugh-jackman-diagnostiziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619